## 建築家 伊東 豊雄 先生講演会



生徒の質問に丁寧に答えてくださいました。



生徒たちは、緊張した面持ちでご講演を 聴きました。先生の作品について調べ、 設計された「座・高円寺」を訪問して、この 日を迎えました。

今回は、世界的にご活躍されている伊東 豊雄先生が、本校にご来校くださっての講 演会を行いました。

身近な服や家から始まって、先生の作品の中にある「美しさ」と「静けさ」について、設計された作品を通してお話してくださいました。 先生の子どもの時からの経験が、作品の中に現れているように思いました。 東日本大震災後の被災地での活動や「建築の面白さって何だろう」など多くのことを生徒たちにわかりやすくお話してくださいました。

生徒たちは、先生のお話と設計された建築物の美しさに圧倒され「伊東豊雄ワールド」の中に引き込まれました。

ぜひ、またお元気で本校にいらっしゃる日 を楽しみにしています。

お忙しい中、ご講演ありがとうございました。







伊東先生に直接質問できるチャンス! もっと質問して、先生のお考えを聞きたいと 思いました。

伊東豊雄先生から、生徒へのメッセージ

